

En bref, les actus de Younited Crédit, France Digitale et Cocolis

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Younited Credit, France Digitale et Cocolis.

Temps de lecture : minute

16 avril 2020

Younited Credit lance un prêt à 0,01% pour les professionnels qui luttent contre le coronavirus

La plateforme de crédits aux particuliers Younited Credit se mobilise pour les soignants et personnels d'urgence : la scaleup met en place un prêt à 0,01% à destination des personnes exerçant actuellement un métier en première ligne dans la lutte contre la pandémie (soignant·e·s, paramédicaux, militaires, policier·e·s, pompier·e·s...). Depuis mardi, en France, Italie, Espagne, Portugal et Allemagne, la Fintech leur propose des prêts à la consommation avec un taux symbolique de 0,01%, valables pour des montants d'emprunt compris entre 1000 et 3000 euros, pour des durées allant de 12 à 24 mois. Ils seront distribués jusqu'à ce que l'enveloppe de 5 millions d'euros alloués au projet soit épuisée.

France Digitale met en contact les talents confinés en recherche de poste et les

recruteurs confinés en chasse

France Digitale s'est alliée à Hiresweet pour son opération Confinés mais recrutés. Le but ? Lister les startups qui recrutent malgré le confinement et les talents qui recherchent un poste. Une base de données permet d'accéder à l'une ou l'autre des listes et donc de faciliter les matchs. Si les postes permettent le 100% télétravail, pourquoi ne pas débiter... dès demain ?

Cocolis se réoriente sur le transport solidaire pendant la crise

C'est un pivot utile : du covoiturage de colis, Cocolis se tourne désormais vers le transport solidaire. Sa première activité étant quasiment à l'arrêt avec le confinement, la startup a souhaité solliciter sa communauté de 250 000 membres pour faciliter l'acheminement de marchandises médicales vers les hôpitaux ou des biens de première nécessité aux personnes dans le besoin. *"À condition que les livraisons se fassent à proximité de son lieu de confinement et obéissent à toutes les règles mises en place par le gouvernement, toute personne désireuse de donner un coup de main peut le faire facilement"* , précise ainsi la startup.

Article écrit par Geraldine Russell